

## **Cette rationalité prépare le terrain aux efforts inlassables pour la réalisation des objectifs islamiques et révolutionnaires - 9 /Sep/ 2008**

L'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique lors d'une réunion avec les chefs et les fonctionnaires des trois pouvoirs, a décrit la patience et l'adhésion aux principes de l'Islam et de la Révolution, comme la source de nouveaux progrès dans différents secteurs. Son Eminence a également évoqué la priorité de la raison dans les fondements idéologiques de la République islamique et a ajouté : "Cette rationalité prépare le terrain aux efforts inlassables pour la réalisation des objectifs islamiques et révolutionnaires."

Son Eminence a évoqué l'insistance du Saint Coran sur le recours à la patience et à la prière, et a ajouté qu'il était nécessaire de prêter attention à la relation entre ces deux facteurs : "Si la patience est reliée à l'esprit de la prière qui est la reconnaissance de la puissance divine et l'humilité, cette résistance ne connaîtra pas de ralentissement dans le mouvement de l'être humain et de la société, vers les sommets matériels et spirituels comme la science, la richesse, et le pouvoir politique, moral et spirituel.

L'Ayatollah Khamenei a décrit le mois sacré du Ramadan comme l'occasion inestimable pour l'initiation, la dévotion et la découverte de la vérité et de la patience dans la prière. Il a ajouté : "La persévérance dans l'adoration, la résistance aux tentations et la patience dans les difficultés, peuvent résoudre beaucoup de problèmes individuels auxquels nous sommes confrontés. Cependant, le point important est que l'observation de ces trois principes, la patience et la persévérance des responsables, dans les affaires publiques et nationales, prépareront le terrain à des réalisations nationales dans les domaines politiques, économiques, sociaux, culturels et dans bien d'autres domaines "

Le Guide suprême a présenté la persévérance des fonctionnaires dans leur service à la nation et l'accomplissement de leur fonction, le fait d'éviter des décisions dont les conséquences négatives nuiraient à la population et la patience devant les difficultés et la propagande politique des pouvoirs arrogants contre la République islamique, comme des exemples de patience exigés des représentants du gouvernement.

L'Ayatollah Khamenei a déclaré que l'opposition de la République islamique à l'oppression, à l'arrogance, à la dictature internationale et nationale, étaient les raisons de l'hostilité des ennemis pour la nation iranienne. " Les arrogants nous connaissent bien. Quant à nous, nous voyons bien leurs mains ensanglantées, leurs ingérences et leur bellicisme, qui se dissimulent sous des apparences trompeuses. Par conséquent, la confrontation entre les pouvoirs arrogants et la République islamique est naturelle et fondée sur une connaissance réciproque", a-t-il noté.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a considéré le respect des principes chez les responsables comme un symbole de patience et a ajouté : "les oppresseurs mondiaux lancent un tapage médiatique au sujet du principe

islamique de Quissas (loi du talion), au sujet de l'économie islamique, du droit islamique, du Régime islamique et d'autres concepts, mais en dépit de ce tapage, les responsables respectent scrupuleusement les principes de l'Islam et de la Révolution. "

Son Eminence a évoqué la nécessité de la raison dans tous les principes de la République islamique et a ajouté : "La raison ne signifie pas la résignation ni la concession. Au contraire, cela signifie un effort pour renforcer les bases idéologiques et la recherche de moyens pour atteindre les idéaux et les objectifs fixés par la Révolution islamique. "

Il a critiqué ceux qui cherchent à affaiblir les fondements de la Révolution islamique au nom de la raison, de la modération et de la prévention des divergences". Ces gens sont fatigués de l'effort dans l'application des principes de l'Islam - qui est la volonté de la nation - et essaient d'attribuer cette fatigue au peuple ", a-t-il dit.

Son Eminence a ajouté que se consacrer au peuple, lui rendre service et se soucier de ses désirs et de ses sentiments, ainsi que l'adhésion aux principes et aux slogans de la Révolution, étaient des questions importantes qui devaient être prises en considération par les représentants du gouvernement.

L'Ayatollah Khamenei a affirmé : "Tant que les fonctionnaires seront fiers d'être musulmans, de s'opposer à l'arrogance et aux puissances hégémoniques internationales, et de rendre service, la nation sera également satisfaite de leurs efforts et les aimera."

L'Ayatollah Khamenei a également déclaré que l'adhésion aux principes de la Révolution n'entravait aucunement la marche vers le progrès. "Les ennemis ont toujours essayé de nous faire croire que le progrès était incompatible avec le respect des principes de L'Islam et de la Révolution. Cependant le pays a fait de grands progrès en dépit de ces prétentions, et grâce à son adhésion à ces principes et à ces slogans ", a-t-il précisé.

Se référant aux progrès effectifs du pays dans le domaine de la science et de la technologie, le Leader de la République islamique a déclaré que certains des résultats étaient sans précédents dans le pays et même dans le monde, et que l'Iran, dans certains cas, comptait parmi les rares pays possédant ces technologies.

L'Ayatollah Khamenei a précisé que l'énergie nucléaire n'était qu'un exemple parmi les progrès scientifiques du pays, et a souligné : «Notre pays a également fait des progrès considérables dans la reconstruction et la promotion du niveau de vie."

Son Eminence a critiqué certains écrits et discours qui remettent en cause les grandes réalisations de la nation

iranienne et a déclaré que ces comportements étaient une insulte à la nation. A ce sujet, il a ajouté que la nation iranienne était toujours fière des slogans de la Révolution après trente ans, et vingt ans après la disparition de l'imam Khomeiny (ra). "Notre jeunesse qui n'a connu ni l'imam Khomeiny (ra), ni la guerre, salue le mouvement de la nation iranienne dans ses paroles, ses œuvres artistiques et ses poèmes. Cela est un facteur très précieux et très important"

L'Ayatollah Khamenei a aussi qualifié d'acte admirable et appréciable, la recherche de la satisfaction du peuple dans les différentes décisions, tout en réaffirmant que les responsables devaient considérer l'accomplissement de leurs devoirs divins comme une priorité, dans leurs actions et leurs décisions.

Le Guide suprême de la révolution islamique a également conseillé aux responsables de respecter les limites dans les questions importantes du pays et a souligné : "Les grands projets ne doivent pas être suspendus par crainte de l'échec, mais la précipitation doit être évitée dans les décisions."

L'Ayatollah Khamenei a également évoqué le plan de transformations économiques et le consensus de tous les experts sur ses grandes lignes, avant d'ajouter qu'il se réjouissait de constater la volonté du Président de la République de réaliser ce projet en accord avec le Majlis, dans le respect de la loi et dans le souci de toutes ses dimensions"

Le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné que la coopération théorique et pratique des trois pouvoirs était nécessaire pour la mise en œuvre du plan de transformations économiques et pour la réalisation des politiques générales de l'article 44 de la Constitution.